

SEMANA SANTA EN CARBALLO: ¡RECÓRRELA A TRAVÉS DE SUS IMÁGENES, VÍDEOS Y SONIDOS!

La página web de la Parroquia de Carballo (parroquiacarballo.org) recoge un resumen con imágenes y vídeos de la Semana Santa carballesa. El recorrido empieza el viernes 31 de marzo con la Misa Solemne a Nuestra Señora de los Dolores para terminar con la Vigilia Pascual del sábado, pasando por el Domingo de Ramos, el Jueves Santo y la procesión del Viernes Santo.

Además, se encuentran disponibles todos los audios de las homilias de las celebraciones: Misa a Nuestra Señora de los Dolores, Pregón de Semana Santa y Triduo Pascual

PRIMERA COMUNIÓN

Comenzamos este lunes la catequesis intensiva de los niños que van hacer la 1ª Comunión durante el mes. El próximo domingo, en la Misa de 12,30hs, renovación de las promesas del Bautismo y entrega de la Cruz y del Padre Nuestro

CARITAS INTERPARROQUIAL

Este 1º domingo de mes colecta para Caritas de Bergantiños

Martes, día 9, a las 20,30 hs reunión mensual de Caritas de Bergantiños, que será presidida por la directora de Caritas diocesana Pilar Farjas Abadía.

Martes y miércoles de esta semana será el reparto mensual de alimentos en los horarios que ya saben los usuarios.

La tienda de ropa está abierta lunes y jueves de 17 a 19 horas y el Rastrillo solidario los miércoles de 10 a 12, donde pueden acudir todos los que quieran adquirir prendas de segunda mano.

SEMINARIO DE VIDA EN EL ESPÍRITU

El grupo de la Renovación Carismática invita a participar los martes de Pascua, a las 20,30 hs, a las charlas preparatorias para la fiesta de Pentecostés.

CURSILLO PREMATRIMONIAL

Sábado día 20 cursillo de preparación al Sacramento del matrimonio, impartido por los matrimonios de la Comunidad de Caná. En jornada intensiva desde las 10 horas

COMUNIÓN A LOS ENFERMOS

Estamos visitando y llevando la comunión a los enfermos y mayores que lo deseen. Rogamos nos avisen. El lunes día 15 tendremos la celebración comunitaria del Sacramento de la Santa Unción en el Geriátrico Domus Vi, El viernes en el Centro de día de Caritas.

La celebración comunitaria de la Santa Unción en la Iglesia parroquial de Carballo será el 4 de Mayo a las 17 hs, como final de la Semana de la Familia.



A XANELA SEMANAL

Hoja parroquial de la Unidad Pastoral de Carballo



Deseamos a todas las familias que el Señor Resucitado os bendiga con su paz y alegría. En este Segundo Domingo de Pascua, contemplamos la escena del Apóstol Tomás, de incrédulo a gran creyente; quien, además, pronunció una de las más bellas jaculatorias de la realidad cristiana: "Señor Mío y Dios Mío", al ver a Jesús en el Cenáculo.

Y celebramos también hoy la fiesta de la Divina Misericordia instituida hace años por San Juan Pablo II

Al terminar la Misa parroquial de las 12,30 haremos una ofrenda floral y renovaremos la consagración de los niños y familias ante la imagen "Madre de la Misericordia" del atrio parroquial.



A páxina de D. Xosé Pumar

Da NOSA SEMANA SANTA

= Milagrosa =

Nos dice el Santo Evangelio del apóstol Lucas (XXII; 39) y de S. Marcos (XIV, 39) que el Señor, después de celebrada la Cena Pascual se retiró al monte de los Olivos, a un lugar donde había un huerto llamado Getsemaní.

El Santuario de la Virgen Milagrosa cuenta con hermoso jardín, un olivo, que parece estar el conjunto inspirado en esa página del Evangelio. Un cruceiro de los que abundan en nuestra tierra gallega, está representando los dolores de Jesús cuando oraba al Padre diciendo: "Si es posible, pase de mí este cáliz...mas no se haga mi voluntad, sino la tuya" (Luc. XXII, 42). Con esta oración de la voluntad humana de Xto que sufre ante el dolor de la Pasión prevista, toma fuerzas para afrontar tanto el dolor físico como el dolor moral que la Pasión suponía.

Y así se dispuso el Señor para hacer su Vía Crucis camino del Calvario. Sufrió caídas con la Cruz a cuestas, pero el Señor se levantó. Contó con la presencia de su Madre, tanto en el ascenso al monte como cuando, ya crucificado, estaba María al pie de la Cruz.

Llegado el momento final, Jesús entrega su vida a Dios Padre y exclama: "A tus manos, Padre, encomiendo mi espíritu" (Lucas XXIII, 46)

Estas son las palabras solemnes que parece está pronunciando el Señor en la bellísima imagen de Cristo Crucificado que guarda el santuario de la Virgen Milagrosa.

Hermosas y confiadas palabras que puede repetir un cristiano en el trance de su muerte.

= Para S. Cristovo =

Di o Sto Evanxelio que o cadáver de Noso Señor Xesucristo foi sepultado nun sepulcro novo (Xn. XIX, 41). Iso é o que nos recorda a todos a igrexa de S. Cristovo. É un santuario novo, a igrexa máis nova de entre nós. E nela gardamos a urna funeraria con Xesucristo Xacente

Pero, como tamén nos ensina o Sto. Evanxelio, Xesús resucitou. Non é a de S. Cristovo unha igrexa onde domine o sentimento da morte sen máis. Non vence a morte. Por iso mesmo temos na nosa igrexa un Xto, Resucitado, como imaxe central, ben visible. Fronte á urna funeraria, a imaxe de Cristo Resucitado.

Sabemos que a victoria do Señor tamén é para nós. Participamos dela xa mesmo na hora do Bautismo. Pois ó pé da Resurrección de Xesús temos unha gran pía bautismal para acoller a cantos nenos ou nenas nazan en Carballo. Ademais de cidadáns, tamén fillos de Dios, polo Bautismo, pola Resurrección do Señor. Pensémolo ben. A nosa igrexa lémbra-nos a Pasión, Morte e Resurrección do Señor que nos participamos polo Sto Bautismo.

Llevar la luz y la paz del Resucitado



En la Vigilia Pascual hemos encendido en el Cirio Pascual las velas que llevamos a nuestra familias con el compromiso de ser luz...

Hace unos meses, una frase conmocionó nuestro país: "no he mentado, he cambiado de opinión". Dicen que los políticos son el reflejo de la sociedad. Sin duda esta sentencia representa muy bien el gran mal de España.

En nuestro país hoy muchos no conceden ningún valor a la palabra dada. Un compromiso se puede romper de un día para otro. Las creencias y convicciones cambian según el interés. Y se proclama a los cuatro vientos que no existe la verdad, que todo es relativo.

¡Que daño hacen al promover esto!. Cuando el hombre no tiene certezas, anda perdido. Es incapaz de distinguir

el bien del mal, de permanecer firme en sus creencias. Por eso deja de lado el compromiso y la responsabilidad con el deber adquirido.

Y sin embargo, esto es lo que transforma una sociedad de arriba a abajo. Los esposos que permanecen fieles durante décadas. El sacerdote que entrega su vida para cumplir con el mandato de Cristo. El mártir que no reniega de su fe cuando llega la persecución.

Quizás te preguntes como podemos recuperar ese valor del compromiso en una sociedad que parece tan perdida. La respuesta está en ser LUZ. " No se enciende una lampara para ponerla debajo del celemín, sino sob re el candelero para que alumbré a todos los que están en la casa. Brille así vuestra luz delante de los hombres ..." (Mt 5,15-16).

Hoy el mundo nos necesita. Necesita nuestra luz.. Necesita testimonios que hablen de la verdad. Y necesita compromiso.

Tal como hemos prometido en la Vigilia Pascual queremos ser luz, permanecer fieles a la verdad, e irradiar la luz de Cristo en la noche de nuestra sociedad